

Musikkapelle

7.12.52

Kapellmeister Schwaiger stellt seine Kapellmeisterstelle auf Grund einer Aussprache mit der Musikkapelle in Beisein des Bürgermeisters zur Verfügung und Hans Gassner wird neuer Kapellmeister

9.5.53

Kapellmeister Gassner beantragt, für seine Kapellmeistertätigkeit frei Wohnung zu erhalten. In Anbetracht, dass Kapellmeister Höll 40 Jahre und Schwaiger 20 Jahre diese Tätigkeit ehrenamtlich durchgeführt haben und dass Schwaiger gekränkt ausgeschieden ist, wird die Sache auf Antrag Seyffertitz vertagt.

4.7.53

Kapellmeister Gassner wird für seine Tätigkeit freie Wohnung gewährt.

29.3.58

In der Musikkapelle bestehen erhebliche Probleme, der Probenbesuch lässt zu wünschen übrig. Eine eingehende Aussprache ist geplant für 29.3.

24.1.59

Kapellmeister Johann Gassner kündigt wegen beruflicher Veränderung seine Funktion und Matthias Schwaiger übernimmt wieder die Kapellmeisterstelle

5.9.59

Gemeindesekretär Matthias Schwaiger kommt um Versetzung in den Ruhestand ab 1.7.1960 nach 42 Dienstjahren im Alter von 63 Jahren ein. Wird angenommen.

5.9.59

Die Musikkapelle ist wieder funktionsfähig und für Nachwuchs ist gesorgt. Die Gemeinde finanziert einen Kameradschaftsabend.

6.9.69

Kapellmeister Matthias Schwaiger gibt seinen Rücktritt mit 31.8.69 bekannt. Es wird ihm Dank und Anerkennung für die Jahrzehntelange Tätigkeit als Kapellmeister ausgesprochen.

Alois Riedlperger wird neuer Kapellmeister.

III/4 6.1975

- 27.6.75 neuer Musikpavillon eingeweiht und neue Knappentracht

11.5.77

Dem Kapellmeister wird eine monatl. Entschädigung von S 500 gewährt.

25.3.1983 Verdienstzeichen in Gold der Gemeinde Leogang für Kapellmeister Alois Riedlperger. Klarinettist von 1945 bis 1969, Stabsführer, ab 1969 Kapellmeister

- 50 jähr. Zugehörigkeit zur Musikkapelle: Alois Riedlperger, 40 Jahre Obwaller Matthias, Ehrung durch Landeskapellmeister Prof. Leo Ertl mit Goldenem Ehrenzeichen des Blasmusikverbandes